
令和４年度 学校関係者評価【年度】全体コメント

２月３日（金）に４名の学校関係者評価委員に来校していただきました。授業参観及び

児童・職員対象のヒアリングを行い、年度の評価及び全体コメントをいただきました。

〈出 席 者〉

小林 久美子 様

月居 八重子 様

阿部 稔 様

本多 徳正 様

〈授業参観からいただいたコメント〉

・どの学年も落ち着いて、授業に向かっている。

・低学年であっても、先生の指示をよく聞いて、学習をスムーズに進めることができて

いた。これからが楽しみである。

・高学年では、ＩＣＴを用いて学習が進められていた。今の時代は必要ではあるが、授

業の善し悪しは使われ方によって決まる。使い方を工夫して、よりよい方向に進めて

ほしい。

〈その他のコメント〉

・全体的に見て、どの項目においても学校の取組状況はよい。

・子どもたちは、聞かれたことにしっかりと答えることができていた。

・学習環境整備、安全確保に関わる整備について、情報を集めたり市に要望を出したり

しながら進めてほしい。


